

PERAN SITE SUPERVISOR DALAM PELAKSANAAN PROJECT STAND CONTRACTOR PT. WANINDO PRIMA

Oleh

**Heru Andaya
NPM 20756101**

RINGKASAN

PT. Wanindo Prima merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang (MICE) khususnya pada bidang *Exhibition* sebagai *Event Organizer Spesialis Contractor*. Pada saat pekerjaan di lapangan bagian yang bertanggung jawab adalah *department site*, salah satu peran paling penting pada *department site* yaitu peran *site supervisor* (pengawas lapangan) dimana peran ini bertugas mengatur dan mengawasi keberlangsungan pekerjaan selama di proyek baik dari sisi finansial, waktu, perencanaan, penyusunan hingga pengambilan keputusan. Berdasarkan tujuan dari penulisan laporan Tugas Akhir ini yaitu untuk Mendeskripsikan profil usaha PT. Wanindo Prima sebagai *event organizer spesialis contractor* dan mendeskripsikan peran *site supervisor* dalam pelaksanaan *project stand contractor* PT. Wanindo Prima. Dalam penulisan ini metode analisa data yang digunakan yaitu metode deskriptif kualitatif di mana data yang dikumpulkan berupa data primer dan data sekunder dengan perolehan data wawancara, observasi dan studi literatur. Dari data yang didapat menunjukkan bahwa *site supervisor* memiliki peran penting dalam memimpin tim kerjanya mulai dari berperan sebagai perencana (perencana biaya, memastikan pekerjaan dilakukan sesuai dengan *timeline* kerja, perencana di lapangan), sebagai mediator (melayani permintaan dan keluhan *client*), sebagai pembimbing dan pendamping bawahan pada saat di lapangan, sebagai manajer (pengawas dilapangan, pembuat keputusan), sebagai inspektur (memastikan bawahan nya melakukan pekerjaan sesuai dengan SOP yang berlaku, memastikan alat keselamatan dipakai dengan benar) dan berperan sebagai seorang konselor yaitu sebagai pemberi solusi dari permasalahan yang ada. Peran *site supervisor* merupakan salah satu peran yang penting pada PT. Wanindo Prima, peran *site supervisor* menjadi kunci utama kesuksesan sebuah pekerjaan karena dalam perusahaan *site supervisor* adalah pemimpin yang menduduki posisi manajemen terdepan dalam level organisasi.

